

A Un Clic



Octubre 26, 2016
Shakira alista el estreno de "Chantaje" junto a Maluma

A UN CLIC
ENTRETENIMIENTO



Octubre 25, 2016
Comenzó la venta oficial de los iPhone

A UN CLIC
TECNOLOGÍA



Octubre 25, 2016
Pelé, "profundamente triste" por la muerte de Carlos Alberto Torres

A UN CLIC DEPORTES
FÚTBOL



Cámaras de Fotomultas en Cali ya funcionan las 24 horas

LOCALES VALLE

Octubre 26, 2016 - 8:58 Am -

Like 0 Twitear WhatsApp



Foto RCN Radio.

El Secretario de Tránsito y Transporte de Cali, Juan Carlos Orobio, indicó que las cámaras de fotomultas en Cali desde hace 15 días vienen funcionando las 24 horas, para así fiscalizar el tema del Soat, la revisión técnico mecánica, el exceso de velocidad y el Pico y placa.

La única infracción que no tomará esta tecnología, entre las 11:00 de la noche y las 5:00 de la mañana, es pasarse el semáforo en rojo.

"En horas de la noche no es que se autorice irrespetar los semáforos; pero teniendo en cuenta la programación plana de algunos semáforos que genera la detención innecesaria de vehículos, esta situación se presta para cometer fechorías por lo que el ciudadano de manera prudente puede pasar observando a lado y lado de la vía y no haremos la fiscalización en ese horario", explicó el funcionario.

Finalmente dio claridad que el Soat, la revisión técnico mecánica y el exceso de velocidad sí serán fiscalizadas entre las 5:00 a.m. y las 11:00 p.m.

Like 0 Twitear WhatsApp